

Dos kilómetros de vía férrea fueron afectados por los incendios registrados en el sector

Por daños detienen tráfico ferroviario entre Hualqui y Laja

EFE Sur comunicó que hasta el 4 de abril los servicios en la ruta estarán suspendidos.

EFE Sur comunicó ayer la suspensión del tráfico ferroviario entre las estaciones de Hualqui y Laja hasta el próximo 4 de abril, medida adoptada ante los daños que se registraron en la vía férrea tras el paso del fuego en los incendios registrados desde el domingo entre ambas comunas.

El gerente de Operaciones Ferroviarias de EFE Sur, Pedro Baeza Tapia, explicó que el fuego afectó aproximadamente 2 kilómetros de vía férrea, por lo que los equipos de la empresa están desplegados realizando trabajos de retiro de árboles que presentan riesgo de caer sobre la vía.

“Durante estas labores preliminares, un árbol ya cayó en la vía, evidenciando la urgencia de estas intervenciones, por lo que estamos concentrados en dar solución pronta a los daños sufridos a lo largo de la vía, para atender con celeridad la demanda de transporte que hay, sobre todo en los vecinos de las localidades ubicadas entre Hualqui y Laja”, agregó el ejecutivo.

La situación afecta tanto al transporte de pasajeros como al de carga, ya que la suspensión del tránsito impactará en la operación de 16 trenes de carga que circulan de forma diaria por la vía, que es reconocida por ser estructurante en el servicio ferroviario de la región.

La compañía estatal informó que la zona afectada comprometió la infraestructura eléctrica y fibra óptica, lo cual es fundamental para el funcionamiento de la

operación del sistema de señalización que asegura la movilización de los trenes, siendo necesaria la suspensión temporal para los recorridos entre Talcahuano y Laja.

En tanto, el servicio “Corto Laja”, que une a las provincias de Concepción y Biobío a través de un recorrido de 88 km, con 22 estaciones desde Talcahuano a Laja, transporta a un promedio de 1.600 pasajeros diarios entre lunes y viernes, lo que aumenta a 1.800 los fines de semana.

En este sentido, los 8 servicios diarios del “Corto Laja”, con cuatro recorridos en cada sentido, además de dos servicios adicionales desde y hacia Talcahuano, se verán perjudicados por la suspensión del tránsito a la espera de que las obras habilitantes finalicen.

Debido a la situación de los incendios forestales, el mismo día lunes EFE Sur comunicó la suspen-



Desde el lunes se encuentra suspendido el servicio Corto Laja.

• Tren de pasajeros

Son cerca de 1.600 los pasajeros del Biotren afectados por la suspensión del Corto Laja y de los servicios adicionales desde y hacia Talcahuano.

• Trenes de carga

Entre la Provincia de Concepción y Biobío transitan 16 trenes de carga de forma diaria, los cuales también se mantendrán fuera de circulación hasta el 4 de abril.

sión de todos los servicios entre estas comunas al menos hasta esta jornada, sin embargo tras identificar los daños generados por la emergencia, ayerse logró determinar un plazo estimado para recuperar la infraestructura dañada y despeje de la ruta ferroviaria.